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				Abstract
				After 1900, the Northwest fishing industry expanded substantially from southern Manitoba to the Northwest Territories, with production directed principally to American urban markets. In response to the economic crisis of the 1930s, new international trade regulations prohibited the importation of fish infected with the Triaenophorus parasite and included two of the most important commercial freshwater fish species: tullibee and lake whitefish. In the following decades, in spite of repeated state and scientific interventions in the fishery, Canada's freshwater fishing industry was unable to fully recover from the economic impacts of the new trade regulations. This failure reflected the unprecedented influence of the parasite and its ecological relationships to other species and the freshwaters in which it was found. This paper goes beyond a conventional narrative of the impacts of economic protectionism to ascertain how the natural context in which resources such as fish are found intervenes in human socio-economic affairs.

			      

			    
			      
				Abstract
				Après 1900, les pêcheries du Nord-Ouest se sont développées considérablement depuis le sud du Manitoba jusqu'aux Territoires du Nord-Ouest, leur production étant principalement destinée aux marchés urbains des États-Unis. En réaction à la crise économique des années 1930, de nouveaux règlements commerciaux ont interdit l'importation de poisson infecté par un parasite appelé Triaenophorus, et ont frappé deux des plus importantes espèces commerciales de poisson d'eau douce : le cisco et le grand corégone. Au cours des décennies suivantes, malgré les nombreuses interventions scientifiques et gouvernementales dans les pêcheries, I'industrie de la pêche au poisson d'eau douce fut incapable de se remettre complètement des impacts économiques de nouveaux règlements commerciaux. Cet échec témoignait de l'influence sans précédent du parasite et de ses relations écologiques avec les autres espèces et avec l'eau douce où il a été trouvé. Cet article va au-delà du récit habituel sur les impacts du protectionnisme économique : il vérifie la manière dont le contexte naturel où l'on trouve des ressources comme le poisson intervient dans les affaires socio-économiques des humains
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